



Aunque plenarias en San Lázaro sean ‘pasarela’, las ‘corcholatas’ serán bienvenidas: Creel

Las fracciones parlamentarias se encuentran definiendo las fechas y sedes de sus reuniones.

Las fracciones parlamentarias en la Cámara de Diputados se alistan a llevar a cabo sus respectivas reuniones plenarias previas al inicio del periodo ordinario de sesiones, a partir de febrero próximo.

Aunque es factible que esos encuentros preparatorios se conviertan en “pasarelas” de aspirantes presidenciales, las llamadas “corcholatas” serán bienvenidas en el recinto parlamentario, dijo el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel.

Indicó que la semana entrante, la reunión de la Comisión Permanente se llevará a cabo el próximo martes 24 de enero, hasta las 16:00 horas, a petición de la bancada de Morena y las demás fracciones parlamentarias que realizarán sus plenarias en esas fechas o bien, estarán ocupadas en su organización.

El legislador del PAN afirmó que él no acudirá en calidad de “corcholata” a la plenaria panista, ya que por derecho asistirá como diputado federal.

“Si van a ser pasarelas o no, no lo sé, en mi caso no lo soy porque soy diputado, entonces voy por derecho propio”, refrendó.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/1/19/aunque-plenarias-en-san-lazaro-sean-pasarela-las-corcholatas-seran-bienvenidas-creel-580286.html>